



COMMUNIQUE DE PRESSE

Date : le 23 avril 2024

Pour diffusion immédiate

UNION DES FORCES REPUBLICAINES

Position sur la récente déclaration tenue au siège de l'UFDG

L'Union des Forces Républicaines (UFR) tient à clarifier sa position suite à la récente déclaration tenue au siège de l'UFDG. Bien que l'UFR approuve le contenu de cette déclaration, il est important de souligner qu'elle n'en est pas signataire.

L'UFR tient à rappeler qu'elle demeure fermement attachée à ses premiers engagements contenus dans les différentes déclarations des Forces Vives dont elle est signataire. Le parti réaffirme son engagement envers les principes de démocratie, de justice et de dialogue, qui sont au cœur de son action politique.

Dans cet esprit, l'UFR réitère son appel en faveur de l'ouverture d'un cadre de dialogue inclusif et croit fermement que le dialogue est essentiel pour résoudre les différends en vue de faciliter le retour à l'ordre constitutionnel.

L'UFR continue à s'engager au sein des Forces Vives et reste disposée à collaborer avec les différents acteurs qui partagent les mêmes objectifs que les Forces Vives de Guinée.

Fait à Conakry, le 23 avril 2024

Cellule de Communication de l'UFR